

OB jetzt Ehrenmitglied

Der Club Italiano würdigt die Verdienste von Dr. Birgit Seelbinder. Am 12. Juli plant der Verein eine Italienische Nacht mit Schlemmermeile.

Von Michael Meier

Marktredwitz – Auch wenn im Frühjahr die Amtszeit von Oberbürgermeisterin Dr. Birgit Seelbinder zu Ende geht – einen Titel hat sie ab sofort ihr Leben lang: nämlich den eines Ehrenmitglieds des Marktredwitzer Club Italiano. Vorsitzender Albin Artmann nahm die Ehrung während der jüngsten Jahreshauptversammlung vor. Der Saal des Egerland-Kulturhauses war gut gefüllt, außer der Oberbürgermeisterin waren auch die beiden Bürgermeister Klaus Haussel und Horst Geißel sowie einige Stadträte gekommen.

Eine Überraschung hatte das Vorstandsteam für den Marktredwitzer Realschulleiter Oliver Brandt vorbereitet. „Im Zuge unserer Vereinsaktivitäten und Benefizaktionen konnten wir wieder Geld erwirtschaften, und das möchten wir der Realschule Marktredwitz spenden“, verkündete Albin Artmann. Er übergab einen symbolischen Scheck über 500 Euro an Oliver Brandt. Das Geld wird gezielt für Sprachunterricht und Ausflüge verwendet.

In seinem Rechenschaftsbericht zählte Artmann sechs Vorstandssitzungen und vier Clubtreffen in verschiedenen Lokalen auf. „Bei unserem Italienischen Abend im vergan-



Weil die Fichtelgebirgs-Realschule einen regelmäßigen Schüleraustausch mit Italien pflegt, erhielt Rektor Oliver Brandt (rechts) einen symbolischen Scheck über 500 Euro aus der Hand von Albin Artmann (Zweiter von rechts) und Vize-Vorsitzender Ute Pausch (links). Oberbürgermeisterin Dr. Birgit Seelbinder wurde aufgrund ihrer Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt. *Foto: Meier*

genen Juli passte einfach alles, inklusive Wetter, Publikum und Musik“, so Artmann. Als weitere erfolgreiche Aktivitäten des Club Italiano zählte er den Stand am Altstadtfest und die große Italienreise im September auf. Und über eines können sich die Vereinsmitglieder auch noch freuen: Die Mitgliederzahl hat die Hunderter-Marke überschritten.

Am 27. November 2007 wurde der Club offiziell ins Vereinsregister eingetragen, im Jahr 2008 zählte man 69 Mitglieder. 2010 stieg die Zahl bereits auf 75 Mitglieder und aktuell sind es schon 101 Personen. Dr. Birgit Seelbinder bezeichnete die Tätigkeit des Club Italiano als lebens-

wichtig und als ein hervorragendes Beispiel für die Städtepartnerschaft mit Castelfranco Emilia. „Wichtig ist die Zusammenarbeit zwischen den Städten sowie die der Schulen und den Vereinen.“

Kassenwart Richard Engel bescheinigte dem Verein eine gesunde Finanzlage. Termine für das neue Vereinsjahr stehen bereits fest: Am 12. Juli wird die Marktred-

witzer Fußgängerzone wieder in eine Schlemmermeile zur „Italienischen Nacht“ verwandelt. Zum Altstadtfest am 19. Juli lädt das Vereinsteam an seinen Verpflegungsstand ein, und vom 12. bis 15. September geht es wieder nach Castelfranco Emilia.

„ Die Tätigkeit des Vereins ist lebenswichtig für die Städtepartnerschaft mit Castelfranco Emilia. “

Dr. Birgit Seelbinder